



LA ALCALDESA-PRESIDENTA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE HERRERUELA

Estimados vecinos y vecinas:

Después de un año de pandemia, en el que este dichoso virus nos ha privado de muchos momentos, me dirijo a vosotros y vosotras para agradecer todo el esfuerzo que habéis venido haciendo en el afrontamiento de la pandemia por el coronavirus.

La evolución de nuestra Comunidad Autónoma está siendo positiva pero no podemos relajarnos pues la pandemia no está resuelta y estamos en un momento crucial por la vacunación. Hay que seguir tomando las precauciones oportunas para que la incidencia siga bajando. Desde la Junta de Extremadura se pondrán en marcha, cribados masivos, a los que os animamos a participar para detectar precozmente los casos positivos.

Hace un año nuestras vidas comenzaron a cambiar: las relaciones sociales se limitaron, adquirimos nuevas costumbre que llegaron para quedarse, o al menos de momento, como el uso del hidrogel, de mascarillas, reuniones telemáticas... Un año en el que miles de personas han tenido que reinventarse. Después de meses de pandemia, de compartir sentimientos y sensaciones, tenemos que vivir el momento y disfrutar del *ahora*, con esperanza y sueños, y siempre siguiendo las medidas establecidas de seguridad frente a la Covid-19.

Os reitero el agradecimiento por el esfuerzo todo este tiempo y os animo a seguir haciéndolo.

Saludos y salud.

En Herreruella a 15 de marzo de 2021.

Fdo. La Alcaldesa-Presidenta.

Gloria Romero Cotrina

